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私は、今回初めて沖縄平和行進に参加させてもらいました。今回、現地沖縄に行って

感じたことは、自分が思っている以上に市民の方々は大変な思いをしているという現

実でした。初日は、鈴木中央執行委員長から労働運動と反戦平和運動についての学習

会を行っていただきました。2 日目はひめゆり資料館と海軍壕の視察に行きました。 

映像や資料などを見ながら見学しましたが、とても心苦しいものばかりでした。 

どれも、自分の想像を超えるもので、戦争がどれほど悲惨なものなのか、なぜ、戦争

をしなければならなかったのか、たくさんの事を考えさせられる場所でした。 

3 日目は平和行進を行いました。全港湾は南部戦跡コースの約１２キロの道なりをシ

ュプレヒコール行いながら歩きました。平和行進では、現地の沖縄の一般参加の方々

と歩き、市民の平和な暮らしを訴えながら歩きました。 

そして、何よりも私が今回の沖縄平和行進に参加してよかったと感じたところは、各

地方、各支部の方たちととてもいい交流ができたことです。各支部ではどんな活動を

しているのか、日本海地方として、敦賀支部として各支部の皆さんと一緒に、頑張っ

ていきたいと感じました。今回の経験をこれからも、後輩に伝えていきたいと思いま

す。ありがとうございました。 


